

応援メッセージ

美祢市長選挙が間近に迫ってきました。本来なら、激励のご挨拶を行う予定でしたが、新型コロナウイルスの蔓延により七都府県に緊急事態宣言が発せられ、対象地域からの移動自粛の要請がなされたことから、応援メッセージをお送りいたします。

しだ洋司さんが美祢市長を目指されているとお聞きして、常に住民目線の政治家がまた一人増えることに大きな期待を寄せていました。

しださんは、地元の中高を卒業後、県外の大学に進学され、大学卒業後は美祢市役所へ入庁されるなど、こよなく故郷美祢市を愛されています。市役所では、市立病院事務長や市長統合戦略局長、さらに副市長を歴任され、行政に関する豊富な知識と経験に裏打ちされた判断力をお持ちであり、まさにこれからの中の美祢市のリーダーとして最も相応しい方であると想います。

今、地方都市は深刻な少子化と人口の減少・高齢化に直面しています。美祢市に活力を与え、幸せを感じる街づくりを実現させるためには、しださんのような大きなエネルギーを持たれたりーダーが必要です。しださんであれば、必ずや皆さんの期待に応え、喫緊の行政課題に対応して、美祢市を更なる飛躍へと導かれるものと確信しています。

しださんへの、皆様方の力強いご支援をよろしくお願ひいたします。

しださんのご健闘と新型コロナウイルスの早期終息を心からお祈りしています。

参議院議員 林 芳正